

aider les SDF à passer l'hiver

VENETTE

IKRAM, Florian, Chantal, Louane, Tracy et 22 autres jeunes du lycée professionnel de l'institution Jean-Paul-II de Compiègne ont passé leur samedi à collecter des denrées alimentaires et des produits d'hygiène et de vie courante pour remplir des sacs à dos pour des SDF. Dans la galerie de l'hypermarché Carrefour Venette, ils n'ont pas ménagé pas leurs efforts. « Les gens peuvent encore donner au Samu social, 2ter, rue de Noyon à Compiègne, jusqu'à vendredi », explique Benjamin Belaïdi, président du



LP/S.F.

Venette, hier. Les lycéens à l'hypermarché Carrefour.

Le Samu social a identifié certains marginaux susceptibles d'accepter un sac à dos pour les aider à passer l'hiver. Il sera distribué à son futur propriétaire par les lycéens au cours d'une maraude.